



Lota Schwager enfrentará al líder del torneo a partir de las 16 horas en el estadio Federico Schwager de Coronel. Naval jugará de visita a partir de las 18 horas.

Por Redacción
 deportes@diarioelsur.cl

Jornada sabatina llena de fútbol en Tercera División A. Esta tarde, Lota Schwager y Naval de Talcahuano verán acción por la séptima fecha del campeonato, en la que buscarán consolidarse en la parte alta de la tabla de posiciones. Por un lado, el cuadro minero recibirá a Deportes Quillón, desde las 16 horas en el Estadio Federico Schwager, mientras que el elenco chorero enfrentará a Quintero Unido a las 18 horas en el Estadio Municipal de Quintero.

Exigentes desafíos para los equipos locales que vienen de un fin de semana complicado, en el que no pudieron sumar de a tres puntos. Lota Schwager igualó 1-1 ante Municipal Mejillones de visita, mientras que Naval empató sin goles frente a Colchagua en el Estadio El Morro.

Es por ello que los compromisos de esta jornada resultan de vital importancia en sus pretensiones de seguir en el pelotón de arriba. El equipo que dirige técnicamente Renato Ramos enfrentará al líder de la categoría, Deportes Quillón, que cosecha trece unidades, dos puntos más que Lota Schwager, y que viene de superar por la cuenta mínima a Quintero Unido de local.

Naval de Talcahuano, en tanto, viajará hasta la Región de Valparaíso para enfrentar a Quintero Unido que, a pesar de su derrota de la última fecha, está en la cuarta ubicación con diez puntos, por delante del elenco chorero que tiene ocho unidades, pero con un partido menos.



Sábado de acción en Tercera "A"

“Lamparita” recibe a D. Quillón y el Ancla visita a Quintero

CAMPAÑA 2025

Un competitivo y parejo torneo se está viviendo en la cuarta categoría del fútbol chileno, que en esta temporada entrega dos cupos a la Segunda División: el campeón, una vez que finalice la fase

regular, y el ganador de los playoffs, que la jugarán los equipos que finalicen entre la segunda y quinta ubicación concluida las dos ruedas.

En ese sentido, el objetivo tanto de Lota Schwager como de Na-

val es llegar a la última fecha con opciones concretas de pelear el ascenso y así volver al profesionalismo. Transcurridas seis jornadas, Deportes Quillón es el actual líder del campeonato con una sumatoria de trece puntos. El equi-



Naval visitará a Quintero Unido. D. Quillón a la “Lamparita”.

po que dirige técnicamente Yuri Fernández ha conseguido cuatro victorias y un empate.

En la segunda ubicación está Deportes Lota Schwager, que es uno de los principales candidatos considerando la inversión inicial que realizó el club en la conformación del plantel. En lo que va de año, los carboníferos han conseguido la victoria en tres ocasiones y han empatado en dos partidos. Más abajo, pero todavía en

Lota Schwager registra sólo victorias en el mineral. Tres triunfos en tres partidos disputados.

13

puntos tiene Deportes Quillón en la cima. Lota Schwager marcha en el segundo lugar con 11 positivos.

puestos de playoffs, están Malleco Unido con once unidades, y Quintero Unido y Chimbarongo, ambos con diez puntos.

En la teoría, si es que Lota Schwager logra un triunfo esta jornada, podría finalizar la fecha como líder exclusivo de la categoría. Naval, en tanto, que tiene un partido menos, logra superar a Quintero Unido se instalaría en la anhelada zona de clasificación a playoffs.